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Instrucciones 

• El responsable de hacer el diligenciamiento del acta es quién realiza la convocatoria. 

• El acta será remitida por correo electrónico para su aprobación y se dispondrá de dos días para realizar los ajustes requeridos por los 
participantes. 

• En caso de no realizar solicitudes se entiende como aprobado el contenido del acta.  

 

1. Datos básicos de la reunión 

Hora  
inicio 

Hora finalización Fecha Tipo de reunión 

Día Mes Año Llamada Videoconferencia Otro 

4:37  

 pm 

am 6:00 

pm 

am 09 05 2023  X  

pm pm 

Proceso: Propiedad Horizontal  

Convoca: Richard Tulio Ramírez - Instituto Distrital de la Participación 
y Acción Comunal 

Cargo: Contratista 

Fecha convocatoria: 12-04-2023 Vía de convocatoria: Correo 
electrónico. 

Objetivo: Reunión Ordinaria Consejo Local de Propiedad Horizontal Fontibón - MAYO 2023 

2. Participantes 

Nombres y apellidos Cargo 
Participó 

(Si/No) 
Número celular o correo 

Blanca Victoria Arroyave Cataño CONSEJERO(A) RENUNCIÓ bacprofe50@hotmail.com 

María Elisa Casadiego Castiblanco CONSEJERO(A) SI liscasadiego@msn.com 

Rocío Portilla  CONSEJERO(A) SI rociportilla@gmail.com 

Ernesto Buitrago Vivas CONSEJERO(A) SI ebuitragov@hotmail.com 

Juan José Martínez Riaño CONSEJERO(A)   SI juan23puentenal@hotmail.com 

Mary Rojas Téllez CONSEJERO(A) SI maryrojastellez@gmail.com 

Clara Patricia Díaz Mariño CONSEJERO(A) SI cpdcontadora@gmail.com 

Olga Milena Ospina Monsalve CONSEJERO(A) NO nanyospina27@hotmail.com 

Luz Stella Puerto CONSEJERO(A) SI luz63puerto@yahoo.com 

Richard Tulio Ramírez CONTRATISTA 
IDPAC 

SI rramirez@participacionbogota.gov.co 

Bibiana Bautista ALCALDÍA LOCAL 
DE FONTIBÓN 

SI bibiana.bautista@gobiernobogota.gov.
co 

Yeymmy Guevara SDSCJ SI jeymmy.guevara@scj.gov.co 
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3. Desarrollo de la reunión 

AGENDA PROPUESTA  

 

1. Verificación del Quórum. 

2. Aprobación Acta anterior. 

3. Encuentro Instancias de Participación. 

4. Avances actividad Foro Gestión del Riesgo en la PH. 

5. Varios. 

 

Desarrollo 

 

1. Verificación quórum. 

La Secretaría Técnica del IDPAC saluda a los participantes y procede a realizar verificación 
del quórum así: 

 

Blanca Victoria Arroyave Cataño RENUNCIÓ 3 AGOSTO 2022 

María Elisa Casadiego Castiblanco PRESENTE 

Rocío Portilla  PRESENTE 

Ernesto Buitrago Vivas PRESENTE 

Juan José Martínez Riaño PRESENTE 

Mary Rojas Téllez PRESENTE 

Clara Patricia Díaz Mariño PRESENTE 

Olga Milena Ospina Monsalve AUSENTE 

Luz Stella Puerto PRESENTE 

 

Se constata la asistencia de 7 consejeros de los 8 que actualmente forman parte del Consejo 
Local de Propiedad Horizontal de Fontibón, por lo cual se informa a la presidencia que hay 
quórum para sesionar y tomar decisiones. 

 

Asisten por parte de las entidades los profesionales: 

Bibiana Bautista de Alcaldía local de Fontibón, quien hace la Presidencia, Richard Ramírez 
de IDPAC quien hace la Secretaría Técnica y Yeymmy Guevara de SDSCJ. 

 

2. Aprobación acta anterior. 

La Secretaría Técnica informa que se envió el acta del 17 de abril de 2023 vía correo 
electrónico a todos los consejeros y referentes que asistieron a la sesión, que no hubo 
ninguna observación a la misma y de acuerdo al reglamento queda aprobada por el consejo. 

 

3. Encuentro Instancias de Participación. 

Bibiana Bautista de Alcaldía local informa que el evento quedo para el 18 de mayo en horas 
de la tarde, que se escogieron 21 instancias de participación y que se logró que el consejo 
quedara incluido, para la participación deben escoger 3 consejeros. Informa que se realizará 
en Cofradía el 18 de mayo de 2:30 pm a 5:30 pm, que una vez se tenga la metodología del 
evento se informará a las personas que elija el consejo, también informa que el día de ayer 
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hubo una reunión de fortalecimiento de instancias y no asistió nadie del consejo. Al respecto 
las consejeras Rocío Portilla y María Elisa Casadiego expresan que participarán en las 2 
actividades previstas para el 18 de mayo, que en la de mañana pueden ir todos. 

 

Se acuerda que para el encuentro de instancias asistirán Luz Stella Puerto, Rocío Portilla y 
María Elisa Casadiego, que internamente con Bibiana Bautista organizarán el tema 
metodológico. 

 

Bibiana Bautista de alcaldía local manifiesta que para cumplir plan de acción se logró 
espacio para la feria y no todos participaron y que es importante que lo hagan para no perder 
estos espacios.  

 

4. . Avances actividad Foro Gestión del Riesgo en la PH. 

-La consejera María Elisa Casadiego informa que los exponentes ya están, 

-Rocío Portilla contactará algunos patrocinadores para mirar quienes pueden. 

-Luz Stella Puerto indagará con una empresa de seguridad. 

-Alcaldía apoyará con préstamo de sonido, y mesa, las sillas estan en el sitio del evento. 

-Idpac hará gestión para mirar viabilidad de 80 refrigerios.  

-María Elisa verificará si se solicitó video-b. 

-Por el grupo se informará sobre demás pormenores de la actividad. 

 

5. Varios. 

-Rocío Portilla informa que para el 26 de mayo se realizará el Segundo encuentro Distrital de 
Propiedad Horizontal, que el consejo local de Fontibón llevará un expositor para el tema de 
Gestión del Riesgo y así tendrá su participación. 

 

-María Elisa Casadiego informa avances del encuentro distrital y señala que mañana habrá 
una reunión virtual para hablar del evento, que se crearon unos grupos de trabajo para 
explicar Gestión del Riesgo en la PH. 

 

-Richard Ramírez de IDPAC informa que desde la entidad se esta trabajando en un 
documento de lineamientos de la Política Pública de PH, informa que se hace un trabajo 
previo con Idpac y luego con otras entidades, después la propuesta se trabaja con la 
comisión delegada para tal fen del consejo distrital de PH, finalmente se pasa a gobierno 
para que sea tramitado mediante decreto. 

 

-Bibiana Bautista informa que ya se envió respuesta al radicado para reunión con el alcalde, 
que no fue posible agendarse y se delego a Diego Valero para que los atienda, quedo para el 
este jueves a las 3 pm en alcaldía. 

 

-María Elisa Casadiego y los consejeros expresan molestia porque se esperaba la atención 
directa del alcalde, que la solicitud de la reunión se hizo con tiempo. 

 

-Rocío Portilla expresa que es un acto de irrespeto por parte del alcalde para hablar con el 
consejo, que la cita es con el alcalde y no con un subalterno, que esta no es la forma de 
gobernar, que no esta de acuerdo y es una actitud reprochable, que el tienen que atender a 
los consejeros, que radicará una carta manifestando la inconformidad. 

-Los consejeros acuerdan no asistir a la reunión con el delegado del alcalde y que radicarán 



 

COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA IDPAC-CE-FT-03 
Versión: 02 

Páginas 4 de 4 

Fecha: 12/04/2021 ACTA DE REUNIÓN VIRTUAL 

 

 

carta manifestando inconformidad. 

-Sobre el tema del proyecto de fortalecimiento Bibiana Bautista expresa que si se dio 
respuesta a los 2 radicados, que solicita que revisen el correo que hace aproximadamente 2 
meses se respondió, que el 29 de marzo se envió la carta al correo de 
liscasadiego@msn.com, enviará pantallazo del acuso recibido. 

-Rocío Portilla deja constancia mediante esta acta que la cancelación de la cita con el 
alcalde, se hace porque no asistirá el alcalde, que queda claro que ese es el motivo de la 
cancelación. 

 

Finalmente, no hay más intervenciones y la reunión se da por terminada siendo las 6:00 pm. 

 

Compromisos 

-Rocío Portilla contactará algunos patrocinadores para mirar quienes pueden asistir a Foro. 

-Luz Stella Puerto indagará con una empresa de seguridad. 

-Alcaldía apoyará con préstamo de sonido, y mesa, las sillas estan en el sitio del evento. 

-Idpac hará gestión para mirar viabilidad de 80 refrigerios.  

-María Elisa verificará si se solicitó video-b. 

 

mailto:liscasadiego@msn.com

